

Andreas Mundt  
Präsident  
Bundeskartellamt



Bonn, Dezember 2023

Sehr geehrter Herr Dr. Brinker,

ich lade Sie und die Studienvereinigung herzlich zur 22. Internationalen Kartellkonferenz ein, die das Bundeskartellamt vom 28. Februar bis 1. März in Berlin ausrichten wird.

Die Konferenz ist weltweit eine der größten und renommiertesten Tagungsveranstaltungen zu Fragen des Kartellrechts, auf der Leiter von Wettbewerbsbehörden, Kartelljuristen, Wissenschaftler, Politiker, führende Vertreter international tätiger Unternehmen sowie andere hochrangige Teilnehmer über aktuelle und international relevante Fragen der Wettbewerbspolitik und des Wettbewerbsrechts diskutieren. Wir erwarten über 350 Teilnehmer aus über 70 Ländern.

Der fachliche Teil der Konferenz beginnt am Morgen des 29. Februars 2024. Als Redner konnten Herr Marco Buschmann, Bundesminister der Justiz, Herr Sven Giegold, Staatssekretär im Wirtschaftsministerium, Frau Margrethe Vestager, geschäftsführende Vizepräsidentin und EU Kommissarin für Wettbewerb, sowie Herr Tobias Meyer, Vorstandsvorsitzenden der DHL Group, gewonnen werden.

An die Keynote-Reden schließen sich am Nachmittag des 29. Februars und am Morgen des 1. März 2024 verschiedene Paneldiskussion sowie andere interaktive Gesprächsformate an, die sich mit den Herausforderungen für die Wettbewerbspolitik und die Wettbewerbsrechtsdurchsetzung angesichts multipler Krisen, den Auswirkungen von künstlicher Intelligenz auf den Wettbewerb, den US-Reformbestrebungen, den Zielen der Missbrauchsaufsicht, aktuellen Trends in der

Fusionskontrolle sowie mit technischen Innovationen bei der Kartellverfolgung befassen werden.

Tagungsort wird das Steigenberger Hotel am Kanzleramt sein. Konferenzsprache ist Englisch.

Ich würde mich freuen, Sie zum Auftakt der Veranstaltung am Mittwochabend, den 28. Februar 2024, zu einem informellen Beisammensein im Restaurant „Nolle“ in der Nähe des S-Bahnhofs Friedrichstraße begrüßen zu dürfen. Am Donnerstag, den 29. Februar 2024 finden ein Empfang gefolgt von einem festlichen Abendessen sowie einer After-Party im „Deep“ statt.

Das Konferenzprogramm füge ich dieser Einladung bei. Angaben zum Tagungshotel, zum Rahmenprogramm sowie weitere Informationen finden Sie auf der [Konferenz-Website](#).

Wir freuen uns, die gute Kooperation zwischen der Studienvereinigung und dem Bundeskartellamt auch zukünftig fortsetzen zu können. Wie in der Vergangenheit wären wir Ihnen sehr dankbar, wenn Sie die Teilnahme Ihrer Mitglieder an der Konferenz sowie die Zahlung des Teilnehmerbeitrags in Höhe von 500,00 Euro pro Person an das Bundeskartellamt koordinieren könnten. Insgesamt werden wir 50 Plätze für die Studienvereinigung reservieren.

Für Rückfragen steht Ihnen das Organisationsteam gerne zur Verfügung (Frau Barbara Schulze, Telefon: +49 (0) 228-9499-240, E-Mail: [barbara.schulze@bundeskartellamt.bund.de](mailto:barbara.schulze@bundeskartellamt.bund.de)).

Über Ihre und die Teilnahme der Studienvereinigung an der 22. Internationalen Kartellkonferenz würde ich mich sehr freuen.

Mit freundlichen Grüßen



Andreas Mundt, Präsident des Bundeskartellamtes